

Kapolres Ngawi Patroli Dialogis di Empat Lumbung, Pastikan Ketahanan Pangan Aman

Achmad Sarjono - NGAWI.INDONESIASATU.ID

Mar 14, 2023 - 23:59



NGAWI - Memastikan ketahanan pangan masyarakat aman, Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K, M.H melaksanakan patroli di 4 (empat) tempat lumbung pangan masyarakat pada Selasa, (14/03/2023)

Pada kesempatan tersebut Kapolres Ngawi didampingi pejabat utama Polres Ngawi melakukan peninjauan ke rumah pengeringan, penggilingan gabah, dan lantai jemur yang dilakukan secara swakelola oleh Gapoktan (Gabungan

Kelompok Tani).

Selain itu Kapolres Ngawi juga mengajak ketua Gapoktan berdiskusi dengan penerima manfaat di zone pertanian terpadu.

"Hari ini, Saya sengaja melakukan kunjungan di 4 (empat) Gapoktan yang berada di Desa Sidorejo Kecamatan Karangjati, Desa Jatirejo Kecamatan Kasreman, Desa Guyung Kecamatan Gerih, dan Desa Tambakboyo Kecamatan Mantingan untuk memastikan lumbung pangan masyarakat berjalan dengan baik," ungkap Kapolres Ngawi

Dijelaskan oleh AKBP Dwiasi bahwa pada masing-masing Gapoktan menerima anggaran sebesar Rp. 1 miliar dari Pemerintah untuk pengelolaan lumbung pangan tersebut.

Dilakukan patroli ini memastikan agar dana yang diperuntukkan dapat dikelola dengan baik dan lancar sehingga bermanfaat bagi masyarakat.

Selain itu pada kesempatan tersebut Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K, M.H juga melakukan pengecekan lokasi rencana kegiatan Kegiatan GNPIP dan louncing Lumbung Digital yang akan dihadiri oleh Gubernur Jawa Timur di Desa Jatirejo Kecamatan Kasreman Kabupaten Ngawi.

Kapolres Ngawi beserta rombongan juga melakukan pertemuan dan berkoordinasi bersama ketua Gapoktan Sumber Tani Sukardi dan Sekdes Desa Jatirejo Budi Kriswanto.

"Saat ini, Saya juga melakukan pengecekan lokasi yang akan digunakan untuk kegiatan GNPIP dan louncing Lumbung Digital oleh Gubernur Jatim ibu Khofifah. Pengecekan ini tentunya untuk memastikan semua kegiatan terkoordinir dengan baik, disini saya langsung menemui Bapak Sukardi selaku ketua Gapoktan." Jelas Kapolres Ngawi

Kapolres Ngawi juga memberikan arahan terkait upaya yang harus dilakukan untuk kelancaran kegiatan tersebut

"Tadi saya sudah diajak oleh bapak Sukardi untuk melihat rice milling unit atau alat yang digunakan untuk penggilingan padi dan bed dryer (pengering gabah). Apakah sudah tersedia dan bermanfaat dengan baik, karena alat-alat ini dipergunakan oleh masyarakat sekitar untuk lumbung pangan," jelasnya

Kapolres Ngawi berharap setelah dilakukannya pengecekan tadi kegiatan yang akan dilaksanakan nantinya dapat berjalan dengan lancar dan terkondisikan dengan baik.

"Segala persiapan acara pastinya akan kita kondisikan agar dapat berjalan dengan baik dan lancar, personil pengamanan dari Polres Ngawi juga pastinya akan diturunkan nantinya pada kegiatan tersebut." Tutup AKBP Dwiasi Wiyaputera. (*)